# Otra Vez de Moda el Truco de la Barra de Oro

moda el truco de la barra de oro, según dice la Direc ción General de la Policía Nacional, por medio de su Departamento de Investi-gación Policial, (DIP).

La Policia cree que en las nuevas estafas operan hondureños y salvadore-ños, quienes proponen la venta de barras o placas de metal amarillo, triangulares y envueltas en un sobre pequeño de cartulina blanca o celeste con un se-llo de "Minerales El Mochito, Honduras'

víctima preguntándole por noten la prese una dirección anotada en tipo de sujetos.

Otra vez se ha puesto de un papel y otra que se preun papel y otra que se pre-senta en esos momentos y pregunta lo que pasa. El primer sujeto dice que busca la dirección anotada busca la dirección anotada para vender unas barras de oro que ha traído de Honduras, y saca el metal amarillo. Entonces, el segundo individuo dice que gundo individuo dice que sabe dónde queda una joyería y se ofrece para venderla. Momentos des-pués regresa el sujeto mostrando el dinero que supuestamente le han dado por el "oro". Luego, ambos le propo-nen a la víctima la venta de otras harras da crevita

Los timadores afirman de otras barras de oro y la que esas barras "de oro" estáa la cometen poste-están valoradas en 5.000 riormente.

La Policia hace un lla-

Para cometer el hecho
—dice la Policia— partici
pan dos personas: una que
le sale al paso a la posible
posible, que avisen cuando posible, que avisen cuando noten la presencia de este

#### Dr. Leopoldo E. Molina:

### León Centroamericanista Distinguido en Guatemala

Leopoldo Edmundo Moli-na, acaba de ser declarado "León Centroamericanis-ta Distinguido", por el Dis-trito 3 de Guatemala. La distinción le será

otorgada este 29 en la Casa del Amparo y por medio de EL DIARIO DE HOY, el

SANTA ANA.— El fun-dador del Club de Leones Ana invita a los leones na-de esta ciudad, el doctor cionales y centroamericacionales y centroamerica-nos a participar de ese acto, para lo cual sólo necesitan confirmar su asis-tencia al teléfono 41-3724, según refiere el doctor Ma-rio Antonio Regalado Castro, presidente entrante del Club.

# TOMA POSESION DIRECTIVA

Ese mismo día, agregan, tomará posesión la Junta Directiva que regirá durante el período 84/85.

Presidente, Mario Anto-nio Regalado Castro; 1er. nio Regalado Castro; ler. Vicepresidente, José Antonio Molina; 2º Vicepresidente, Raúl Antonio Murillo; 3er. Vicepresidente, Francisco Jacier Henriquez; Secretario, José Daniel Peñate; Tesorero, Francisco Mena Soto; Domador, Alfredo Rodriguez Aragón; Tuercerabos, Rigoberto Edmundo Aguilar Guevara Vicepresidente de la comundo Aguilar Guevara Vicepresidente de la comunicación de la comuni







Metapán.

La señorita Sonia Edith Salazar Torres.

será presentada el 28

de junio, como Novia

murió ayer el niño Jafet Antonio Flores Martínez, de un año 10 meses, de un balazo accidental que le produjo su padre, según in-formes en el Juzgado de

NOVIA -

El hecho ocurrió el 17 en colonia IVU, Santa Ana, cuando José Antonio Flò-res, padre del menor, limpiaba una arma de fuego. La bala le penetró al

La bala le peletto al niño en la garganta. La madre del niño es Y o la n da Mercedes Martínez, a quien le fue en-tregado el cadáver.



SIMPOSIUM DE NEUMOLOGIA - En el salón Las Américas del Hotel Sheraton, la Sociedad Salvadoreña de Neumología, realizó su 1er. Simposium Nacional de Neumología, con la participación de 220 médicos de los diferentes centros asistenciales del país. Izquierda, los médicos asistentes. Derecha. Dr. Rafael Menéndez Martell, quien dio la charla "Traumatismo Torácico".

# Nuevo Impuesto a los Residentes en Guatemala

puede ser desde cien hasta quinientos quetzales por año, está aplicando el go-bierno de Guatemala a todos los centroamericanos residentes en territorio de ese país, y que afecta más a los salvadoreños, se supo

El impuesto es conocido como "cuota anual de ins-cripción" y tiene que ser pagado en la Tesorería General de la Nación, des-pués de extenderse un

mandamiento de pago en la Dirección General de

REINCORPORAR EMPLEADOS .- Represen-REINCORPORAK EMPLEADOS.— Represen-tantes de la Federación Nacional de Transportes piden a los titulares del Interior que sean rein-corporados a sus puestos de trabajo los empleados postales destituidos. Con ese sistema no se obtiene la solución del problema, dicen. De izquierda a derecha, Manuel Enrique Gamero, Mauricio Iraheta y José Luis Sosa.



ENTREGAN PREMIO. - El Lic. René Roberto Rodríguez, Presidente de la Cámara de Reto Rodriguez, Presidente de la Canida de Re-presentantes de El Salvador, entregó el Premio "Hoja de Plata 1983-1984", al Lic. Dagoberto Marroquín, por su labor dentro de la Cámara. En su nombre lo recibió don Jorge Robert, iz-quierda. Observa, don Rolando Flores Sosa.

### Inauguran Pontón Día del Pescador

Un pontón para pesca artesanal será inaugurado en Punta Gorda, La Unión el primero de julio, Día del Pescador.
En el pontón podrán a-

tracar embarcaciones de hasta 16 metros de eslora a lo largo de los 70 metros de longitud de la construcción y desembarcar su producto a través de una pasarela que lo une a tierra firme.

El pontón ha sido cons-truido a un costo de 400 mil colones, el 80 por ciento con préstamo de la banca francesa. La nueva obra se suma a la infraestructura del puerto pesquero que consta de muelle, varade-ro, cámaras frigoríficas, túneles de congelación, pabellón de pescado fresco y varios edificios para administración.

sectores cen-Algunos troamericanos han califi-cado el impuesto como sorpresivo, aun cuando las autoridades de Migración dicen que al inicio del año se hicieron las publicaciones correspondientes y que muchos no le dieron importancia. Ahora que importancia. Ahora que los plazos para ese pago han vencido, y de acuerdo con las normas estableci-das se están aplicando multas hasta del ciento por ciento de recargo sobre el valor inicial, muchos están protestando, lo que ha dado lugar a algunas publicaciones en los diarios de la capital guatemalte-

información en la Embaja-da de Guatemala, pero únicamente se dijo que la Cónsul había viajado a su país, precisamente para obtener alguna información sobre el particular ya que desconocia detalles sobre el impuesto en mención y la forma como seclasifica a las personas para su aplicación.

En San Salvador podría

Mañana

Inquauran Biblioteca en

una Escuela

ZACATECOLUCA.—
Una biblioteca denominada "Profesor Daniel Ezequiel Rodríguez", será inaugurada mañana en la Escuela Urbana Mixta "San Agustín". de esta ciudad.

Informan que la biblioteca es un proyecto elabora-do por las profesoras Sara Argueta de Domínguez, Maria Luz Rodríguez de

Aguilar y Mercedes García de Molina.

La inauguración será a -Favor pase a la página 23.

obtenerse una información más detallada, al regresar la Cónsul de Guatemala, va que los salvadoreños afectados son millares, segin se dijo en fuentes vinculadas con las autoridades migratorias.

### Congresos de Ingenieros y Químicos Farmacéuticos

Congreso Nacional de Ingenieros Mecánicos. Elec-tricistas e Industriales. ASIMEI, y en noviembre, el XIII Congreso Centroamericano de Ciencias Farmacéuticas

El tema principal del congreso de ingenieros será "La Ingenieria en la Reactivación del País' ya que se ha hecho evidente, que se ha hecho evidente, según informan los organizadores, que debido a la situación de crisis, destrueción y falta de divisas, etc., que vive el país, los ingenieros y técnicos han desarrollado una tecnología propia, adecuada a la erecurso y las circuns. los recursos y las circunstancias

Hasta la fecha cuentan con 23 trabajos en inge-niería eléctrica, 6 en ingeniería mecánica. 10 en in-

En julio se realizará el geniería industrial, que secongreso y esperan otros de parte de las universidade profesionales que trabajan en instituciones gubernamentales y en la libre empresa. En cuanto al XIII Con-

greso de Ciencias Farma-céuticas, por realizarse del 25 de noviembre al 10. de diciembre, se informa que vendrán 8 conferencis-tas internacionales que disertarán sobre Producción Farmacéutica, Drogas y Alimentos, Control de Calidad, Investigación y Desa-rrollo Farmacéutico, Farmacología, nuevas drogas, enseñanza de farmacia.

El comité organizador espera la participación de profesionales de Centro y Sur América y de Europa.

# Familia Deja sin Pensión a Hijo de un Mecánico

A Ricardo Daniel Cortez, de 7 años, hijo de Carlos Arturo Cortez, mecânico que murió el 17 de diciembre de 1982, le han negado la pensión a que tiene derecho en el Seguro Social, porque la familia del padre hizo los trámites y lo dejaron fuera.

El menor se encuentra bajo tratamiento médico y a su madre, que trabaja como operaria en una fábrica, no le alcanza lo que devenga para comprar las medicinas y para su for-mación escolar.

Los padres de Ricardo Daniel se divorciaron hace unos años y acordaron que el niño iba a estar bajo el cuidado de la madre con la condición de que lo en-viara periódicamente a casa de su padre para reci-

casa de su padre para reci-bir ayuda económica. La señora María Gloria Andrade, abuela del me-nor, se encargó de llevar al niño hasta que dejó de

existir su padre.
Al reclamar la pensión que le corresponde a Ri-

-Favor pase a la página 19.